
 

 

 

 

９月下旬から１０月初めに，両校の文化祭参加を中心とした交流活動が行われました。 
ここでは第３～５回の様子をお伝えします。 

 
 ○ 第３回交流の日「ふれあい交流会」・・平成２７年 ９月２５日（金）

地域の方々を講師としてお招きし，ものづくりを中心に生徒が学ぶ活動を行いました。 

信州型コミュニティースクールの活動の一環として，公民館の方々にもご協力いただきました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

   

       押し花            絵手紙            折り紙  

    

     木の実細工           布カバン           五平餅 
 

    

染め物            茶道             木工箸 

「ふれあい交流会」 

１ 期日  ９月２５日（金） 
２ 日程  始めの会     １３：３５～  体育館 

       講座ごとの活動  １３：５０～ 
片付け・展示準備 １５：５０   終わりの会 １６：１０（講座ごと） 

３ 講座 

講座 染物 木工箸 
木の実 
細工 

五平餅 茶道 絵手紙 押し花 布鞄 折り紙 

生 
徒 

三岳中 ２ ２ ０ ４ ２ ０ ２ ３ ４ 

福島中 ２６ １６ ３２ ３１ ６ １０ １１ ５ １３ 

職 
員 

三岳中 ０ １ ０ １ ２ ０ ０ １ １ 

福島中 ２ ２ ２ ３ ２ １ ２ ２ ２ 

 

 №３ 平成２７年１０月１３日（月） 



生徒の感想より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ○ 第４回交流の日 三岳中学校文化祭「みたけ祭」・・平成２７年１０月 ３日（土）
福島中学校２年生が「みたけ祭」を見学しました。校舎全体と体育館のスペースを有効に活用 
し，それぞれに工夫された見事な展示を見学した後，意見文発表で堂々と発表する三岳中生の 
姿から学びました。 
 
 

 

    

    
生徒の感想より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日は５・６時間目に「ふれあい交流会」がありました。私は五平餅作りをしました。 

班に分かれてもち作りをしたので，気楽に他学年の人たちと触れ合える場ができました。 

地域の方々とも三岳中の人たちとも，たくさん交流ができた２時間になったので良かったです。 

ふれあい交流会があり，私は五平餅を作りました。最初，私は班の中で女子１人。三岳の人や 

他学年となんとも微妙な空気で「どうなるんだ，これ」と思っていました。でも、作っているう 

ちに，自然と話せるようになり，三岳の人と他学年ととても楽しく五平餅を作っていました。こ 

んなに楽しかったふれあい交流会は，今回が初めてです。五平餅も，とてもおいしく作れました。 

三岳中着  ９：００        意見文発表見学  ９：２０～１０：００ 
展示見学  ９：０５～ ９：１５  三岳中出発   １０：１０ 

 

三岳中の文化祭に行きました。三岳中がどういう所なのかや２年生以外の三岳中の人たちのこと 

をあまり知らなかったですが，実際に行って展示を見たり意見文発表を聞いたりして，いろいろ 

なことがわかったと思います。来年の統合で仲良くなれたらいいと思いました。 

三岳中との交流で「みたけ祭」に行きました。意見文発表は，福島中とは違う雰囲気でやってい 

て面白かったです。体育館にもいろいろな展示があって，たくさん見ることが出来ました。 

三岳中の文化祭を見学に行きました。三岳中は人数が少ないのに展示されているものがたくさん 

あって，一人でたくさんの準備をしてるんだなあと思いました。 

意見文発表は，考えていることやそのときの気持ちが聞けて，とても楽しかったです。 



 ○ 第５回交流の日 福島中学校文化祭「悠久祭」・・平成２７年１０月 ４日（日）
三岳中学校全校生徒が「悠久祭」に参加しました。展示見学を行った後，午後からの音楽祭で 
三岳中学校・福島中学校合同全校合唱を行い「ふるさと」「大地讃頌」の２曲を歌いました。 
 
 

 
 

  

  

 

 

福島中着    １１：１５         音楽祭  １２：５５～１４：５５ 
展示見学    １１：２０～１１：５５   福島中発 １５：１０ 
昼食（柔剣道場）１１：５５～１２：４０ 



   生徒の感想より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

今後も委員会で話し合われたことや活動の様子などをお知らせしていきます。 

統合推進委員会 事務局 
木曽町立福島中学校 
電話 ２２－２０９６ 

福中の文化祭を見学しに行きました。学年発表や意見文発表も見たかったのですが，展示や歌 

を見学できて良かったです。展示は三岳中とは違った物を展示していて面白かったです。歌も 

どのクラスも良かったのですが，私は３年１組の「友」が一番良かったです。来年が楽しみで 

す。 

今日は福島中の文化祭を見学しました。展示の種類は少なめだったけど，いろんな部屋にあり 

ました。音楽会はさすが多人数のすごい迫力でした。来年あの中で歌うのかと，しみじみ思い 

ました。そして最後に「ふるさと」「大地讃頌」を歌いました。歌ってみると，なんだか気持 

ちいいような感じがしたのはなぜでしょう。 

今日は三岳中の人たちが文化祭に来てくれました。三岳中は最後の文化祭が前の日に終わって 

福島中も最後の文化祭でした。前に一緒に練習した合唱を歌う日だったので，とても楽しみで 

した。特に「大地讃頌」は歌った後の響きが残ったのが分かって感動しました。三岳の人とは 

もう歌えないと思って残念でしたが「来年は一緒になるんだった！！」と気づいて，また一緒 

に頑張りたいと思いました。 

今日はみたけ祭の片付けの後に，福島中の文化祭を見に行きました。私は他校の文化祭は行った 

ことがなかったので，すごく楽しみでした。やっぱり人数が多くて，どの学年の歌も声量がす 

ごかったです。最後に「ふるさと」「大地讃頌」を歌ったときも後ろから声がすごく聞こえてき 

てビックリしました。 

今日は福島の悠久祭に行きました。展示から見たのですが，三岳とは全く違って，置く物の種 

類は少なくても数が多いので「うちらも頑張ったなあ」と思いました。 

音楽会は，クラスでもやっぱり人数が多いから迫力がすごいなあと思いました。一緒に歌うと 

きも周りの声がとても大きかったです。来年はこの中に完全に入る感じだから頑張りたいです。 


